

Antrag Nr. 12-O-14-0002

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion

Betreff:

Feldschutz aktiv einsetzen (SPD/CDU)

Antragstext:

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Feldschutz verstärkt in der östlichen Gemarkung Wiesbaden und speziell rund um Heßloch in diesem Jahr einzusetzen. Gleichzeitig bitten wir um Beibehaltung der Zuordnung beim Umweltamt.

Begründung:

Seit Jahren bemängeln wir die immer seltenere Anwesenheit eines aktiven Feldschutzes in der Gemarkung. Nach wie vor findet bei allen in der Gemarkung wachsenden und häufig kommerziell genutzten Obstbäumen in der Erntesaison Diebstähle statt. Gerade für die Ausflügler ist scheinbar die Verlockung groß die Produkte zu probieren und dann Tütenweise mitzunehmen.

Auch heute noch obliegt den kommunalen Kräften die Überwachung unberechtigter Nutzung von Wirtschaftswegen und dem Diebstahl von Obst und Gemüse. Darüber hinaus soll durch den Feldschutz der illegalen Müllentsorgung vorgebeugt werden. Durch die Präsenz in den Gemarkungen kann dies verhindert werden.

Wir unterstützen in diesem Zusammenhang die Forderung des Ortslandwirtes und der Kreisbauernschaft die Zuständigkeit beim Umweltamt der Stadt Wiesbaden zu belassen.

Wiesbaden, 30.01.2012

Schmidt
Ortsvorsteher